

15 FRAGEN

KEINE ANTWORTEN

Ist dir als BGM und damit als Vertreter der Gemeinde das Hahn-Grundstück zum Kauf angeboten worden?

Warum hat sich der BGM nicht aktiv um den Kauf des Hahn-Grundes bemüht?

Im Zuge der Anfrage bzgl. Kauf Teilgrundstück hat Hahn seinen Vertreter Kostelecky zum BGM geschickt und den ganzen Grund zum Kauf angeboten. Wer von der Gemeinde wusste davon Bescheid?

Wer hat den Grundkauf abgelehnt?

Wie ist diese Entscheidung gefallen?

Hast du BGM die Info, dass das Hahn-Grundstück verkauft wird, an Frasl weitergegeben?

Ist es richtig, dass Frasl zuvor mit der Gemeinde verhandelt hat, weil er sich für das Bauhof Areal interessiert hat?

Wie erklärst du dir die Aussage von Hahn, dass Frasl einen Tag nach dem Angebot das gesamte Grundstück zu kaufen, bereits zu Verhandlungen bei ihm war?

Woher hat Frasl die Information gehabt?

Folgende Fragen stellten die Grünen an den Bürgermeister in der Gemeinderatssitzung am 27.6.2017 beim Punkt Misstrauensantrag

Wir ersuchen den BGM um Stellungnahme, warum die Kooperation BGM-Frasl von Hahn als „Geschenk“ bezeichnet wird?

Optionsvertrag Hahn-Frasl: diese wurde zumindest bereits im Jänner 2008 aufgesetzt, nachweislich am 9. Februar 2008 an Hahn geschickt und Ende Februar unterzeichnet. Die Option auf den Grundkauf ist an ein „Projekt gemeinsam mit der Stadtgemeinde Zwettl“ gebunden. Wie erklärt sich das der BGM, der noch Jahre danach behauptet hat, davon nicht zu wissen?

In der Optionsvereinbarung Hahn-Frasl steht wörtlich „Einbindung der Gemeinde“ – wer war von der Gemeinde involviert?

Warum wurde der GR 2008 nicht über die wahren Absichten bzgl. Grundkauf und Verwendung Weinbergergrund informiert? Es lag bereits die unterschriebene Optionsvereinbarung mit Frasl mit der Einbindung der Gemeinde vor!

Verhandlungen in der Gartenstraße mit anderen Grundeigentümern sind schriftlich dokumentiert, um welche Grundeigentümer handelt es sich?

Wann wurden diese Verhandlungen abgebrochen?

... und das sind noch längst nicht alle Fragen!

UMWIDMUNG



VORHER

Grünland ca. € 300.000,-
Kaufpreis € 800.000,-

NACHHER

geschätzt € 2.000.000,-
Hypothek im Grundbuch € 2.400.000,-

MANIPULATIVE MEDIEN

Wie beeinflussen uns Medien?
Was können wir dagegen tun?
Wie mit dem „Hass im Netz“ umgehen?

Antworten auf diese und mehr Fragen
im Gespräch mit

Helge Fahrberger,
Social-Media-Experte
und NR Dieter Brosz,
Mediensprecher
Moderation: Andreas Piringer



MITTWOCH

6. SEPT.
19 UHR

SPARKASSESAAL ZWETTL
Eingang Altes Rathaus
Eintritt frei, die Grünen Zwettl laden zu Brot und Wein



Impressum: Die Grüne Bildungswerkstatt NÖ, Daniel Gran Straße 48/1, 3100 St. Pölten

GRÜNE

ZWETTL

Zugestellt durch österreichische Post.
AUSGABE 2/2017
DAS GEMEINDEMAGAZIN DER GRÜNEN

DIE GRÜNEN
ZWETTL
WWW.ZWETTL.GRUENE.AT

Kampcenter Zwettl



In der Gemeinderatssitzung musste der Bürgermeister auf mehrfache Nachfrage zugeben, dass das EKZ, so wie es am 9. März 2017 im Stadtsaal groß präsentiert wurde, gar nicht so gebaut werden darf (Änderung der NÖ Bauordnung)! Die Schautafeln vis a vis der Feuerwehr könnten abgebaut werden!